SECCION FEMENINA

Erase que se era...

Para las Flechas Azules



Doña Sabia preguntó a una Flecha Azul, morena y guapa pero algo indisciplinada:

-Dime, ¿qué estación del año

prefieres?

Y ella respondió sin pensarlo:

—La primavera.

-¿Por qué?

—Pues... no sé..., porque hay flores, está en ella el mes de María...

—¿Te has fijado en el paisaje primaveral?

—¡No! ¿No ves que no me muevo nunca de Granollers?

—Hijita, ¿pero es que no hay paisaje en Granollers? Mira: te lo aconsejo con toda la sinceridad de mi alma. Un día de éstos, estamos en plena primavera, sal a pasear hacia la "font del Radium", el "bosc d'en Prat"..., hacia donde quieras, pero sola o, como máximo, con la compañía inigualable de un buen libro. No vayas de prisa. Párate ante cada campo cuyo colorido te guste. Recuerda cómo estaban los árboles en invierno, ¿no los viste? Secos, grises. Y ahora, ¿no escuchas su grito de vida, hecho murmullo al pasar por sus innumerables hojas de un verde admirable? Las amapolas atraerán tu vista con fuerza; pero tú sabrás apartarte de su poder hipnótico porque si no luego te parecería todo pálido y descolorido. Mira el cielo. Es de un azul tenue mezclado con el oro de los rayos solares. Las rubes pasan por él como suspiros perdidos de doncellas enamoradas...

"Sigue andando. Aspira ese tenue olor de la tierra, llena de yerbajos que salen por todas partes. Luego, por la noche, escucha esa milagrosa "sinfonía del silencio" bajo un pino chiquito, mientras allá en lo alfo se hacen signos las estrellas bajo la discreta vigilancia de la luna. Tú ya eres mayorcita; por eso te hablo así. Debes aprender a ver y conocer lo que sucede fuera de ti y de esas casas que forman tu ciudad. Sal, airéate y airea tu alma en esa contemplación de los campos del Vallés. Prueba a hacerlo. Sal una tarde sola o con un buen libro. ¡Y Dios quiera que no necesites abrirlo para distraerte!



Todas las camaradas de la "Casa de Flechas", desde hace muchos días, no pueden dedicarse a desarrollar sus actividades correspondientes porque se hallan enfrascadas a la busca —equipadas hasta con candilejas— de las camaradas de Prensa y Propaganda y la de Administración. Están decididas, de no encontrarlas, a hacer, incluso, un llamamiento por medio de la radio.

Muchas Flechas que cuando llega el momento oportuno para celebrar un festival quieren ser las primeras en aparecer en escena para cantar o bailar, se olvidan, con demasiada frecuencia, que todos los sábados por la tarde es el día obligatorio de asistir a la "Casa de Flechas".

Cierta niña encuadrada en uno de los Colegios de nuestra ciudad, al ser interrogada un día por la Instructora si sabía quién era José Antonio, contestó, al parecer muy ofendida de que se le hiciera una pregunta de tan fácil contestación: "Pues claro que lo sé; fué quien descubrió el Nuevo Continente." José Antonio no descubrió el Nuevo Continente, pero en cambio nos ha señalado con su obra, su gesto y su verbo, la ruta para que España vuelva a recobrar el Imperio español de Fernando e Isabel.

Las Flechas pertenecientes a las Falanges Juveniles de Franco y a las Unidades Escolares, continuarán el ensayo de números de Educación Física para una próxima demostración.

Domingos días 6 y 13: Entrenos de Baloncesto.

Jueves días 10, 17 y 24: Entrenos de Ping-pong; asimismo, en estos mismos días, por el camarada Delegado local de Sanidad, continuarán dándose los cursillos de Sanidad que hasta ahora han venido desarrollándose.

Adición. — Ha quedado aplazada, hasta nueva orden, la marcha que se tenía que efectuar en el mes de la fecha.

La Regidora Local, M. Munmany, Fdo.

Campeones: El equipo femenino de Baloncesto.

El Frente de los Suspiros: Los cursillos de Sanidad. Conflicto: La tarde de enseñanza.

Su última diablura: La que rompió la muñeca esquiadora.